

01/12/24

1 de diciembre de 2007. Atentado de ETA contra dos guardias civiles en Capbreton

Contenido

El 1 de diciembre de 2007, dos guardias civiles del Grupo de Apoyo Operativo (GAO) de la Jefatura de Información del Cuerpo, fueron asesinados por tres miembros de la banda terrorista ETA cuando prestaban servicio en Capbreton (Francia). El atentado se produjo tras salir éstos de una cafetería del centro comercial Leclerc de la localidad y subir al vehículo oficial, donde los terroristas les abordaron por sorpresa y les dispararon a quemarropa. El guardia civil Raúl Centeno Bayón murió en el acto y el guardia civil Fernando Trapero Blázquez falleció cuatro días más tarde.

La Unidad Central Especial número 1 (UCE-1) de la Jefatura de Información de la Guardia Civil, en cooperación con la Policía francesa, detuvo a los responsables del atentado en diferentes operaciones antiterroristas. En abril de 2013, tras el oportuno juicio en París, se dictaron las sentencias condenatorias.

En junio de 2016 se inauguró en las proximidades del lugar del atentado un monolito en homenaje a los dos guardias civiles asesinados por ETA. Desde el atentado, han sido constantes las visitas de sus compañeros y amigos para depositar flores en su recuerdo, por lo que se ha contribuido a mantener viva su memoria.

Monolito "En recuerdo de los dos componentes de la Guardia Civil, Raúl Centeno y Fernando Trapero y de todas las víctimas de terrorismo" (Francia, junio de 2016).

Fuente: Jefatura de Información. Guardia Civil.